



280 m²

Réf. V0235BX

1 490 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

John Taylor est fier de vous présenter en exclusivité cette immeuble rare de 280 m², idéalement située dans une rue piétonne pavée, à deux pas des emblématiques Place Pey Berland et la Grosse Cloche. Ce bien rare est une véritable pépite pour les amateurs de charme et d'authenticité. Caractéristiques principales : • Superficie : environ 280 m² • Réparti sur 4 niveaux • Rénové et climatisé • Pierres apparentes et architecture préservée • Actuellement aménagée en showroom, atelier et bureau • Espaces lumineux avec de belles hauteurs sous plafond • Emplacement prestigieux en plein cœur du patrimoine ...

John Taylor is proud to exclusively present this rare 280 m² building, ideally located on a cobbled pedestrian street, a stone's throw from the emblematic Place Pey Berland and the Grosse Cloche. This rare property is a real nugget for lovers of charm and authenticity. Main features: - Surface area: approx. 280 m²- Spread over 4 levels- Renovated and air-conditioned- Exposed stonework and preserved architecture- Currently used as a showroom, workshop and office- Bright spaces with high ceilings- Prestigious location in the heart of Bordeaux's heritage district Exposed stonework and generous ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

